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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Schwedass, Helgi     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Binz, Manuel    ( Urkundsperson ) 
Eckert, Nadine     
Emrich, Rainer     
Friedrich, Karl-Heinz     
Gill, Matthias     
Herbst, Corinne     
Odenweller, Anette     
Schilling, Florian     
Schwalm, Peter     
Schwarzer, Torsten    ( Urkundsperson ) 
Thieme, Klaus-Dieter     
 
 
- Schriftführung 
 
Blankenberger, Theresia     -     10 - Amt für Steuerung und Personal 

 

 

Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Hammen, Udo     
Dr. Zimmer, Günter      
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Tagesordnung 
 
 

a) öffentlich 

 
1. Verkehrsberuhigung Nieder-Olmer-Straße anschließend sachbezogene 

Einwohnerfragestunde 
 
 
Anträge 
 
3. Umsetzung geschwindigkeitsreduzierender Maßnahmen im Bereich Nieder-Olmer-

Straße (CDU) 
 
2. Planung für eine Schulsportanlage in Ebersheim (CDU) 
 8.9. Sachstandsbericht zu Antrag 0157/2010 FDP, SPD und Bündnis90/Die 

Grünen 
 9.4. Schulsportanlage in Mainz-Ebersheim 
 
 
Anfragen 
 
4. Errichtung eines Windparks zwischen Ebersheim und Hechtsheim (FDP) 
 
5. Errichtung eines Windparks zwischen Ebersheim und Hechtsheim (Grüne) 
 
6. Bauarbeiten auf dem Spielplatz vor dem Sitzungssaal der Ortsverwaltung (Grüne) 
 
7. Ansiedlungspolitik im Gewerbegebiet Mainz- Hechtsheim (Grüne) 
 
8. Sachstandsberichte 
 8.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1787/2009 CDU, Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
 8.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0156/2010 der FDP, SPD, Bündnis 90/ Die 

Grünen, Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
 8.2. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1477/2009 der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Ebersheim 
 8.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0174/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
 8.5. Antwort auf Anfrage Nr. 0176/2010 (CDU) "Ansiedlungsentwicklung im 

Wirtschaftspark Mainz-Süd" 
 8.6. Antwort auf Anfrage Nr 1481/2009 (SPD) "Instandsetzung der L 425" 
 8.7. Sachstandsbericht zu Antrag 1403/2008 (FDP) "Beleuchtung der Straße "Im 

Töngeshof"; Teilstück Grünbergerstraße" 
 8.8. Sachstandsbericht zu Antrag Nr.2173/2010 (CDU) "Verbreiterung des 

Bürgersteigs in der Schulrat-Spang-Straße im Bereich des 
Basketballplatzes" 

 8.10. Lärmschutzwand am Parkplatz Töngeshalle/Schulrat-Spang-Str. (Anfrage 
0475/2008 CDU) 

 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 9.1. Verkehrsschild Otto-Hahn-Straße in Richtung Reiterweg 
 9.2. Landespflegerische Ausgleichsflächen in der Gemarkung Mainz -Ebersheim 
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 9.3. Stadtteilkarte Mainz-Ebersheim 

 9.5. Radweg Mainz-Ebersheim/Nieder-Olm 
 9.6. Spielplatz Anemonenweg 
 9.7. Dreck weg-Tag 2010 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 10.1. Verkehrsregelung im Bereich Schollberg/Reiterweg/Dresdener Str. 
 10.2. Absolutes Halteverbot in der Enggasse 
 10.3. Fahrgastanzeigen an Haltestellen der MVG 
 10.4. Verschiedenes 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
11. Sachstandsbericht 
 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim 

und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, die Tagesordnung wie folgt zu ändern bzw. zu 

ergänzen: 

 Tagesordnungspunkt 3 wird im Anschluss an Tagesordnungspunkt 1 behandelt. 

 Die Tagesordnungspunkte 2, 8, 9 und 9.4 werden gemeinsam behandelt. 

 Die Tagesordnungspunkte 8.1 und 8.4 werden gemeinsam behandelt. 
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 Die nachträglich vorgelegte nichtöffentliche Beschlussvorlage Nr. 0555/2010 

wird 

unter Tagesordnungspunkt 11.1 behandelt. 

 

Weitere Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Es erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 
 
 
Punkt 1 Verkehrsberuhigung Nieder-Olmer-Straße anschließend 

sachbezogene Einwohnerfragestunde 
 

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Beck von der Straßenverkehrsbehörde sowie die 

Herren Mühleis und Kielburger von der Polizeiinspektion 3 recht herzlich. 

 

Der Ortsbeirat nimmt zunächst ein Schreiben von Herrn Beigeordneten Reichel 

vom 11.03.2010 betr. Geschwindigkeitsüberwachung in Mainz-Ebersheim, das als 

Tischvorlage ausliegt, zur Kenntnis. 

 

Anwohnerinnen und Anwohner der Nieder-Olmer-Straße weisen sodann auf die 

hohe Verkehrsgefährdung in diesem Straßenbereich hin; insbesondere 

beschweren sie sich über erhöhte Geschwindigkeiten und das wiederholte 

Befahren der abgerundeten Bürgersteige. 

 

Zur Entschärfung der Situation schlagen sie folgende Maßnahmen vor: 

 Ausweitung der Tempo 30-Zone bis zur Kreuzung Einmündung Sommerflor / Am 

Fort Muhl 

 Aufpflasterungen im Straßenbereich 

 Gummipuffer auf den Bordsteinen 

 Aufstellen von weiteren Blumenkübeln (Pflege übernehmen Anwohnerinnen und 

Anwohner) 

 Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen. 

 

Herr Beck und Herr Mühleis nehmen zu den einzelnen Vorschlägen Stellung und 

sagen zu, in Zusammenarbeit mit dem Landesbetrieb Mobilität Worms eine Lösung 

zur Vermeidung der verkehrsgefährdenden Situation zu finden und diese dann in 

der nächsten Ortsbeiratssitzung vorzustellen. 

 

Herr Mühleis informiert über die Ergebnisse der am 18.03.2010 und im Jahr 2008 

durchgeführten Geschwindigkeitsüberwachungen. Er weist darauf hin, dass bei 

beiden Messungen keine gravierenden Verfehlungen festgestellt wurden. 

 

Herr Beck ergänzt, dass Radarkontrollen sich nicht nachhaltig auswirken und sagt 

deshalb zu, in absehbarer Zeit für einen Zeitraum von 2 Wochen 

Geschwindigkeitsmesstafeln aufzustellen und die Aufzeichnungen entsprechend 

auszuwerten. 

 

Der Ortsbeirat nimmt von den vorgenannten Ausführungen zustimmend Kenntnis. 
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Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 3 Umsetzung geschwindigkeitsreduzierender Maßnahmen im Bereich 

Nieder-Olmer-Straße (CDU) 
Vorlage: 0591/2010 

 

Herr Schwarzer verliest den vorliegenden Antrag. 
                                                                                                                                      

Der Ortsbeirat stimmt diesem ohne Aussprache einstimmig zu. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Planung für eine Schulsportanlage in Ebersheim (CDU) 

Vorlage: 0592/2010 
 
Punkt 8.9 Sachstandsbericht zu Antrag 0157/2010 FDP, SPD und 

Bündnis90/Die Grünen 
hier: Weg zwischen Schulhof und Schulsportanlage Grundschule 
Mainz-Ebersheim 
Vorlage: 0670/2010 

 
Punkt 9.4 Schulsportanlage in Mainz-Ebersheim 
 

Die Punkte 2, 8.9 und 9.4 werden gemeinsam behandelt. 

 

Herr Schwarzer verliest zunächst den Antrag Nr. 0592/2010 der CDU. 

 

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass er diesen unterstützt und informiert über ein 

am 14.04.2010 in dieser Angelegenheit geführtes Gespräch mit Herrn 

Beigeordneten Merkator, Herrn Korte von der GWM, Frau Henkel vom Kultur- und 

Schulverwaltungsamt und dem Schulelternbeirat. Die Gesprächsnotiz ist als Anlage 

der Niederschrift beigefügt. 

 

Sodann nimmt der Ortsbeirat den Sachstandsbericht von Herrn Beigeordneten 

Ringhoffer vom 13.04.2010, Az.: 80/23 Eb 001/69, zum gemeinsamen Antrag Nr. 

0157/2010 von FDP, SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN sowie Schreiben von Herrn 

Minister Bruch vom 02.03.2010 und von Frau Ministerin Ahnen vom 22.03.2010 zur 

Kenntnis. 
                                                                                                                                      

Nach einer Aussprache schlägt Herr Schwarzer vor, Absatz 2 des Antrages Nr. 

0592/2010 der CDU zu streichen und wie folgt zu ersetzen: 

„Die Planung, auf deren Grundlage dann die Förderung der 

Maßnahme (Realisierung Schulsportgelände) seitens der Stadt bei der 

ADD zu beantragen ist, ist dem Ortsbeirat vorzustellen.“ 
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Der Ortsbeirat stimmt dem Antrag einschließlich der vorgenannten Änderung 

einstimmig zu. 
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 4 Errichtung eines Windparks zwischen Ebersheim und Hechtsheim 

(FDP) 
Vorlage: 0428/2010 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass zur heutigen Sitzung keine Antwort der Verwaltung 

vorliegt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Errichtung eines Windparks zwischen Ebersheim und Hechtsheim 

(Grüne) 
-Tischvorlage- 
Vorlage: 0577/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Beigeordneten Reichel vom 

13.04.2010 zur Kenntnis. 

 

Herr Gill stellt fest, dass Frage 3 nicht beantwortet wurde und bittet, dies 

nachzuholen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Bauarbeiten auf dem Spielplatz vor dem Sitzungssaal der 

Ortsverwaltung (Grüne) 
-Tischvorlage- 
Vorlage: 0578/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Herren Beigeordneten Reichel und 

Merkator zur Kenntnis. 

 

Der Vorsitzende informiert ergänzend über Schriftverkehr seinerseits in dieser 

Angelegenheit und weist darauf hin, dass die örtliche Agenda-Gruppe die 

Boulebahn anlegen und den Weinstand errichten wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Ansiedlungspolitik im Gewerbegebiet Mainz- Hechtsheim (Grüne) 

-Tischvorlage- 
Vorlage: 0579/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Beigeordneten Ringhoffer vom 

13.04.2010 zur Kenntnis. 

 

Herr Binz bittet, hierzu noch folgende Fragen zu beantworten: 

 Gibt es aktuell konkrete Verhandlungen mit Unternehmen bezüglich deren 

Ansiedlung im Wirtschaftspark Mainz Rhein/Main? 
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 Wenn ja, um welche Art(en) von Unternehmen handelt es sich dabei 

(produzierendes Gewerbe, 24-Stunden-Schicht-Betriebe, Handwerksbetriebe, 

Dienstleistungen, Handel) und um wie viel Fläche geht es dabei? 

 Wie konkret sind die Verhandlungen (jeweils) fortgeschritten? 

 In welchem Zeitraum ist ggf. mit einer Ansiedlung dieser Unternehmen im 

Wirtschaftspark Mainz Rhein/Main zu rechnen? 

 Ist es möglich, den Ortsbeirat Mainz-Ebersheim frühzeitig zu informieren, wenn 

Verhandlungen bezüglich der Ansiedlung von Unternehmen im Wirtschaftspark 

Mainz Rhein/Main geführt werden (Information, um welche Art von 

Unternehmen es sich handelt , s. o.)? 

 Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt wäre eine solche Information möglich? 

 Weiterhin sind diesbezüglich ein Antrag von Seiten des Ortsbeirates oder 

regelmäßige Anfragen diesbezüglich notwendig oder ist es der Verwaltung 

möglich, diese Informationen unverzüglich an den Ortsvorsteher und an den 

Ortsbeirat zu dessen nächster Sitzung weiterzugeben? 

 Wenn keine Information möglich ist, warum nicht? 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
 
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1787/2009 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Ebersheim 
hier: Breitband-Internet-Versorgung in Mainz-Ebersheim 
Vorlage: 0016/2010/1 

 
Punkt 8.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0156/2010 der FDP, SPD, Bündnis 90/ 

Die Grünen, Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
hier: Fördergelder zum Breitbandausbau in Ebersheim 
Vorlage: 0490/2010 

 

Die Punkte 8.1 und 8.4 werden gemeinsam behandelt.  

 

Der Ortsbeirat nimmt die Sachstandsberichte von Herrn Beigeordneten Ringhoffer 

vom 09.02.2010, Az.: 80 02 50/2, und vom 23.03.2010, Az.: 80 03, zur Kenntnis. 

 

Hinsichtlich des veröffentlichen Fragenkataloges weist der Vorsitzende darauf hin, 

dass zwischenzeitlich 545 Rückmeldungen vorliegen und die Anzahl der Rückläufe 

bei der Bedarfsermittlung keine Rolle spielen. 

 

Ein weiteres Gespräch in dieser Angelegenheit zwischen ihm, Frau Ackermann 

vom Amt für Wirtschaft und Liegenschaften, Herrn Kowol von der 

Verbandsgemeinde Nieder-Olm sowie einem Vertreter der Stadt Worms sei am 

22.04.2010 geplant. 
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Punkt 8.2 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1477/2009 der SPD-
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim 
hier: Verkehrssicherung Ortsbeiratssitzungszimmer 
Vorlage: 0366/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht von Frau Beigeordnete Grosse vom 

22.02.2010, Az.: 2 66 13 Eb, zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0174/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Ebersheim 
Emissionsrechtliches Verfahren zur Mogat-Ansiedlung im He 116 
Vorlage: 0503/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht von Herrn Beigeordneten Reichel 

vom 25.03.2010, Az.: 17 00 66, zur Kenntnis. 

 

Herr Schwarzer stellt hierzu folgende Zusatzfrage: 

 Wird der Begriff der Betroffenheit noch in anderer Art und Weise definiert als 

über die Schornsteinhöhe, multipliziert mit dem Faktor 50 ? 

 
 
 
Punkt 8.5 Antwort auf Anfrage Nr. 0176/2010 (CDU) "Ansiedlungsentwicklung 

im Wirtschaftspark Mainz-Süd" 
 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Beigeordneten Reichel vom 

24.03.2010, Az.: 17 00 66 Eb, zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.6 Antwort auf Anfrage Nr 1481/2009 (SPD) "Instandsetzung der L 425" 
 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Beigeordneten Reichel vom 

18.03.2010 zur Kenntnis. 

 

Frau Herbst stellt fest, dass sich die Anfrage auf den Straßenbereich zwischen dem 

Knotenpunkt L 413 / L 425 „Anschluss Ebersheim“ und der Bushaltestelle „Messe-

Ost“ bezog und bittet hierzu erneut um Stellungnahme. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.7 Sachstandsbericht zu Antrag 1403/2008 (FDP) "Beleuchtung der 

Straße "Im Töngeshof"; Teilstück Grünbergerstraße" 
 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht von Frau Beigeordnete Grosse vom 

11.03.2010, Az.: 2 66 13 Eb, zur Kenntnis.  
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Punkt 8.8 Sachstandsbericht zu Antrag Nr.2173/2010 (CDU) "Verbreiterung 

des Bürgersteigs in der Schulrat-Spang-Straße im Bereich des 
Basketballplatzes" 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Beigeordneten Reichel vom 

09.03.2010, Az.:75-11-00, zur Kenntnis. 

 

Herr Beck von der Straßenverkehrsbehörde schlägt im Hinblick auf die 

vorliegenden Anträge Nr. 2171/2009 der  CDU „Einzeichnen von Parkplätzen in der 

Schulrat-Spang-Str.“ und Nr. 2173/2009 der CDU „Verbreiterung des Bürgersteigs in 

der Schulrat-Spang-Str. im Bereich des Basketballplatzes“ vor, dieses Gebiet zu 

überplanen und als verkehrsberuhigten Bereich baulich zu gestalten. 

 

Die Planungen werde er dann im Ortsbeirat vorstellen; eine Umsetzung sei ggf. 

noch in diesem Jahr möglich. 

 

Der Ortsbeirat stimmt dem Vorschlag von Herrn Beck einstimmig zu. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.10 Lärmschutzwand am Parkplatz Töngeshalle/Schulrat-Spang-Str. 

(Anfrage 0475/2008 CDU) 
Vorlage: 0475/2008 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass o. g. Anfrage noch nicht beantwortet werden kann, 

da weiterhin die Zuständigkeit nicht geklärt ist. 

 

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung um Stellungnahme bis zur nächsten 

Ortsbeiratssitzung am 17.06.2010. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Verkehrsschild Otto-Hahn-Straße in Richtung Reiterweg 
 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben von Herrn Oberbürgermeister Beutel vom 

29.01.2010, Az.: 2 66 15 01, zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.2 Landespflegerische Ausgleichsflächen in der Gemarkung Mainz -

Ebersheim 
 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme des Umweltamtes vom 16.02.2010, 

Az.: 17 00 66 Eb, zur Kenntnis. 
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Der Vorsitzende ergänzt, dass der Plan in der Ortsverwaltung eingesehen werden 

kann. 
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Punkt 9.3 Stadtteilkarte Mainz-Ebersheim 
 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben von Frau Beigeordnete Grosse vom 09.03.2010, 

Az.: 2 62 30 01, zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.5 Radweg Mainz-Ebersheim/Nieder-Olm 
 

Herr Gill informiert anhand eines Planes über seine Idee zur Realisierung eines 

Radweges zwischen Mainz-Ebersheim und Nieder-Olm. 

 

Der Ortsbeirat kommt überein, hierüber nochmals fraktionsintern zu beraten und 

zur nächsten Ortsbeiratssitzung einen gemeinsamen Antrag einzubringen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.6 Spielplatz Anemonenweg 
 

Der Vorsitzende teilt mit, dass das defekte Kletternetz zwischenzeitlich erneuert 

wurde. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.7 Dreck weg-Tag 2010 
 

Der Vorsitzende dankt den Teilnehmern des diesjährigen Dreck weg-Tages für die 

geleistete Arbeit.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
 
 
Punkt 10.1 Verkehrsregelung im Bereich Schollberg/Reiterweg/Dresdener Str. 
 

Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme von Herrn Oberbürgermeister Beutel vom 

29.01.2010, Az.: 2 66 15 03 0, zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Absolutes Halteverbot in der Enggasse 
 

Auf Nachfrage von Frau Kantner erläutert der Vorsitzende die Notwendigkeit der 

Einrichtung des absoluten Halteverbotes in der Enggasse. 
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Punkt 10.3 Fahrgastanzeigen an Haltestellen der MVG 
 

Herr Blüm weist darauf hin, dass seit ca. 6 bis 8 Wochen die Fahrgastanzeigen an 

den Haltestellen der MVG (insbesondere die Anzeigen für die Straßenbahnen) nur 

zeitweise funktionieren und die Fahrgastanzeige an der Haltestelle Mühldreieck 

demontiert wurde. 

 

Der Vorsitzende sagt eine Weiterleitung an die Verwaltung zu.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.4 Verschiedenes 
 

Auf Nachfrage von Herrn Hanowski gibt der Vorsitzende nochmals Informationen 

zu den in der heutigen Sitzung behandelten Themen „Windkraftanlagen“ und 

„DSL-Anbindung“. 
                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 22:05 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Helgi Schwedass gez. Theresia Blankenberger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

gez. Manuel Binz gez. Torsten Schwarzer 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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